

市内高校通信 Vol.36

ハイ! スクール通信

岱志高校、有明高校、荒尾支援学校の市内3つの高校の取り組みなどをご紹介します!
地元高校の新たな魅力を発見しよう!



岱志高校

熊本県高美展 優秀賞受賞!

第47回熊本県高等学校美術展で、本校の崎坂 純香さんの作品が優秀賞を受賞。「本物に近づけるため、表面の細かい凹凸や、形にもこだわりました。2カ月間作品作りに没頭し、失敗しながらも最後は納得のいく作品ができました」と話していました。作品は第6回全九州高文連総合文化祭に出品し、崎坂さんは県代表者として大会に参加。他県の代表者たちと鑑賞会や発表会などを通して交流を深めました。



崎坂さんの作品
タイトル
「ばぶりかのうつつ」

新生岱志高校、スタートします!

令和5年度、新コースを加え4つのコースにリニューアルします! 各コース通常の授業に加え、アドバンストコースのテーマ型学習やキャリアコースでの長期インターン、スポーツコースと美術コースでの週5~7時間の専門授業など、体験的な学び(フィールドワーク・ワークショップなど)の充実を図っています。岱志高校で、夢を実現!



- 普通科総数(120人)
New!
- アドバンストコース (40人) ※進学系コース
 - キャリアコース (40人) ※就職系コース
 - スポーツコース(20人)
- Renewal!
- 美術工芸コース(20人)



つらい!



苦しい...



誰か助けて!

3月は「自殺対策強化月間」です

ひとりで抱え込まず、誰かに相談してみませんか?

3月は就職・進学など環境が変わり、悩み事やストレスが多くなる時期です。例年自殺者数が多い3月を「自殺対策強化月間」と法律で定め、悩みを抱えた人・その周囲の皆さんが支援を求めやすいように、啓発活動を行っています。ぜひ、ご相談ください。



電話での相談

- 熊本のいのちの電話 ☎096-353-4343
- 熊本こころの電話 ☎096-285-6688
- 熊本県精神保健福祉センター ☎096-386-1166



SNS・チャットでの相談

生きづらびっと LINE「@yorisoi-chat」



こころのほっとチャット

LINE・Twitter・Facebook
「@kokorohotchat」



NPO法人 BONDプロジェクト

LINE「@bondproject」



他にも相談先があります。詳細はホームページをご覧ください。☎福祉課 福祉係 ☎63-1406



小学校との
合同挨拶運動を
行いました!

みんな
元気な声で挨拶
しました!



「おはようございます」

吹奏楽部が登校してくる
みんなに向けて演奏しました!



クリスマス
ミニコンサート



体育委員会主催で「昼休みスポーツ大会」を開催。サッカーやバレーなどで戦い、盛り上がります。



生徒会主催の「トイレ清掃研修会」。みんなが使うトイレを自分たちの手できれいにしていきます。

わたしたちの 学校自慢

ここが
じまん!

今月の学校自慢

荒尾海陽中学校



生徒会を中心に、主体的な活動に力を入れている海陽中。最近では、生徒会が「トイレ清掃研修会」を行いました。トイレをきれいにしようと思っただけでなく、掃除の仕方を再確認し、一生懸命トイレ清掃に取り組みました。また、吹奏楽部が12月の登校時に数回「クリスマスミニコンサート」を行い、朝から生徒に美しい音色を届けました。ほかにも、行事のほとんどを生徒主体で取り組む、明るく元気で勢いのある学校です。

中間テストを廃止し、単元テストを行っているのも海陽中の特徴の一つ。出題範囲の狭いテストを小まめに学習習慣を身に付け、つまづいた部分を早めに把握し指導に生かすことができている。さまざまなことにおいて、生徒も先生も現状に満足せず、少しでも上を目指して、海陽中は今日も成長・向上しています。

生徒が選んだうちの学校自慢!

体育大会などの行事で、一人ひとりの個性を活かし、みんなで学校を盛り上げながら積極的に取り組んでいます! 学校生活では「主体性」を常に意識して過ごしています。



生徒会長3年生
磯野 航さん

卒業しても新たな環境で 頑張ってください!



生徒に「よりよい」「励まし」ながら、生徒の進路実現に精一杯取り組んできた先生たち。三年生にとって、進路選択は人生最初の大きな節目です。さまざまな悩みを抱える生徒の話に耳を傾けアドバイスし、入試対策を入念に行うなど、生徒への教育的愛情が非常に大きい先生たちです。



三年生の先生たち